
Bonjour, 
Nos paysages et notre biodiversité ne sont pas à vendre. Ce sont un patrimoine que nous avons le devoir de 
préserver pour le futur. 
Ils ne doivent pas devenir l'objet d'une forme de colonisation énergétique pour alimenter une 
consommation toujours croissante et jamais remise en cause des grandes agglomérations. 
En conséquence, je suis contre ce projet. 
Cordialement 
Christian MARCHAL 
 


